

元気いっぱい！ 夢いっぱい！



# 菊池っ子だより

vol.64

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231

## 菊池南中学校

### 郡 10月18日 市の駅伝で男女ともに優勝



優勝メンバー。大会には菊池郡市の各中学校から代表選手が出場しました

菊池郡市中学校総合体育大会の駅伝競技が市浄水センター周辺のコースで開催され、男女ともに優勝しました。男子1区の松下優人さん(3年)は区間新記録を樹立。男子の総合成績は大会新記録でした。男女両チームは11月に天草市で開催された県大会に菊池郡市の代表として出場しました。

## 泗水中学校

### 思 10月27日 心を伝えた学習発表会



ステージでは、各学年がテーマに沿った劇を上演。迫真の演技に会場は感動に包まれました

学習発表会に向けて、学年ごとに製作に取り組みました。2・3年生は、人権のCMを作成。ネットいじめやジェンダー、開発途上国の現状、身近な命の問題など、さまざまな視点から考えてほしいことを映像で訴えました。来場者は「丁寧に仕上げられ質の高さを感じた」と話しました。

## 花房小学校

### プ 10月1日 ロと一緒にバレエ体験



団員と一緒に舞台上に立ち、練習の成果を発揮しました

文化庁の文化芸術事業として東京から谷桃子バレエ団を迎え、バレエ鑑賞と体験を行いました。6月には同団がワークショップを開催。児童にバレエの基本的動きを教えました。この日、児童はバレエ団と一緒に「白鳥の湖」の公演に参加。来場した保護者や地域住民に、晴れ舞台を披露しました。

## 戸崎小学校

### 待 10月21日 ちに待った秋の収穫祭



収穫祭は台風や雨で延期の末に開催。芋掘りをした児童は「家で焼き芋や天ぷらにして食べた。とてもおいしかった」と話しました

秋の収穫祭を開催し、1～3年生が芋掘り、4～6年生が稲刈りをしました。米作りを指導した宮川忠正さん(甲森北)は「上級生は稲刈りを何度か経験しているので上手だった」と話しました。今後は食育の一環として、焼き芋パーティーや餅つきなどの行事を行い、収穫の喜びを共有していきます。

## 泗水東小学校

### サ 10月25日、30日 クラソウに思いをこめて



配布は12月25日を予定。お世話になっている地域の人たちにとって素敵なクリスマスプレゼントになるよう、大切に育てています

人権啓発会議とタイアップし、一人暮らしのお年寄り宅に贈るサクラソウの苗を児童が種から育てています。この日はハートフル委員会の子どもたちが、昼休みに苗の植え替えを実施。放送で呼びかけたところ、昼休みには低学年の児童も多く参加し、一緒に作業をしました。